
Bürgermeister Raetz berichtet, dass Verdi die Einladung zu einem Gespräch nicht wahrgenommen hat. 
 
Ratsherr Danz bittet um Einzelabstimmung der vorgeschlagenen Termine. Er hat Probleme mit dem 
Streetfood-Festival, da es sich hier um eine externe Kette handelt, die Angebote macht. Er rechnet damit, 
dass wegen diesem Punkt die Verordnung kippen wird. Er spricht sich aber für die Termine Maikirmes und 
Weihnachtsmarkt aus. 
 
Da die drei Termine in einer Satzung beschlossen werden sollen, schlägt Bürgermeister Raetz vor, die 
Einwände von Ratsherrn Danz im Protokoll zu vermerken. 


